BAR-LE-DUC

Festival d'Haironville: 4992

avec la Garde Républicaine

Invitée d'honneur du festival de musique international
d'Haironville, la batterie-fanfare de la Garde Républicaine
honorera le 100° anniversaire de celle des Bleus de la Saulx.

Les organisateurs de ce festival que nous avons présenté dans notre édition du 12 mai dernier peuvent être satis-

Cette prestigieuse batteriefanfare, composée de 80 musiciens à pied, proposera un concert d'une heure dans le pare du château de La Varenne. En tenue d'apparat, les exécutants seront certainement très appréciés dans un programme aussi diversifié que séduisant. A n'en pas douter, ils seront la locomotive de ce festival placé sous le signe de l'Europe.

Cette formation opérationnelle donne des aubades pour les hôtes de marque du président de la République recu à diner à l'Elysée ou pour de hautes personnalités lors de galas à l'Opéra de Paris. Ils participent aussi à des activités de concerts ou de rassemblement de musiques militaires. Cette ensemble est très sollicité en France comne à l'étranger. Avec un programme d'évolution à base de Igures chorégraphiques sur an répertoire allant du tradiionnel au jazz, il séduit touours les connaisseurs et les enthousiastes.

Huit

tutres musiques

Le public pourra égale-nent apprécier les autres muiques présentes. A savoir, le Bagad du Moulin vert- de Senhards. Avec environ 25 nussciens, c'est l'un des plus ieux groupes de biniou breon. Il a été souvent remarué, notamment au festival sterceltique de Lorient. hampion de Bretagne 3e caigorie en 1989 et champion e 2e catégorie en 1991.

A noter egalement la fanfae des 50 musiciens de La oyale Saint-Jean de Hervé n Belgique, ou de celle de alquenen en Suisse. Lesuels costumés en rouge et leu avec des chapeaux haute-forme représenteront la adition suisse. La batterienfare de Neuves-Maisons,



Devant la porte du château de Lavarenne, la relève est prête!

l'une des meilleures de l'Est de la France sera également au rendez-vous avec ses 36

Pour compléter le panel, les Bleus de la Saulx accueilleront le Marching Band «Prins Willem Orange» et ses 36 musiciens hollandais.

Enfin, le Blasmusikverein de Griesheim en Allemagne, bien connu dans la région (ville jumelée avec Bar-le-Duc), sera également du festival.

250,000 F de budget

Les sociétés seront hébergées chez l'habitant pour les

Belges et les Bretons. Quant aux autres, elles profiterent des internats des lycées Poincaré, Emile-Zola et

Patronnées par le conseil général et Haironville SA, ces deux journées du samedi et dimanche bénéficient aussi de l'appui de nombreux sponsors parmi lesquels la municipalité du village. Une tribune de 1,000 places, deux podiums, deux chapiteaux, une sonorisation de qualité, etc... permettrent la découverte du spectacle. Les Bleus de la Saulx présenterent bien sur la leur avec une collection de photos dont la plus ancienne

remonte à 1895. Pin's du centenaire, tee-shirt, loterie, stand gastronomique seront egalement disponibles.

Depuis novembre dernier, le festival se prépare. Jacky Rousselot, le chef de musique, «manage» une équipe de plus de 60 bénévoles du village et des environs. Quant à l'idée de ce festival, on la doit à Bernard Cler, trésorier depuis 20 ans.

Lequel va gérer un budget qui avoisine les 250.000 F. Mais avec des jeunes motivés et responsabilisés, ils sont préts à soulever des monta-Michel MARTY